





NP 39 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto

Mucho en juego en el 49 Rally La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

18/9/2024

Alejandro Afonso, este fin de semana junto a Alberto León, defiende el liderato en esta prueba de máximo coeficiente. El del Skoda Fabia R5 se juega su primer título insular ante Jorge Rodríguez-Javier Pérez y Aníbal de Luis-Jonathan Hernández, hasta ahora, los tres primeros clasificados. El actual campeón, Ayoze Almeida, sorprende al inscribirse con un Hyundai i20 N Rally2.

Prácticamente dos meses después de la última cita, el Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto vuelve a ponerse en marcha. Esta vez es turno del Rally La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR, que a lo largo de dos días celebrará su edición número 49. La Escudería La Palma Isla Bonita cuenta con más de 80 equipos inscritos.

Este fin de semana junto a Alberto León, Alejandro Afonso defenderá su liderato cuando aún restan dos citas para el final. El del Skoda Fabia R5 ha sumado 129 puntos, por los 126,5 de Jorge Rodríguez-Javier Pérez y los 108,5 de Aníbal de Luis-Jonathan Hernández, que con su Mitsubishi Lancer Evo X y Porsche 997 GT3, respectivamente, se jugarán el todo por el todo en la última prueba con coeficiente dos de todo el campeonato.

Gran sorpresa la que han protagonizado Ayoze Almeida y Rubén Feliciano. Los vigentes campeones insulares competirán con un Hyundai i20 N Rally2, una máquina de última generación con la que habrá que seguirles muy de cerca. Por otro lado, Nicomedes Pérez y Jorge Lorenzo vuelven a figurar en una lista del 'Isla Bonita', una oportunidad ideal para seguir adaptándose al Ford Fiesta R5.

Roberto García y Cristina Sánchez, además de sus opciones en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', defenderán también su quinta plaza en el campeonato absoluto, sin duda, todo un reto a dos citas para el final.

Entre los copilotos, Ariday Bonilla, habitual de Alejandro Afonso en estas primeras pruebas de la temporada y este fin de semana navegante del tinerfeño Sergio Fuentes, manda en este apartado por delante de Álvaro León y Rubén Feliciano.

Como suele ser habitual en esta prueba, habrá actividad en la jornada del viernes. Puntuable a su vez para el Campeonato de Canarias (CCRA), comenzará con los tramos de 'Santa Cruz de La Palma – Somos Capital' (6,5 km a las 20:00 h y 22:41 h) y 'Martín Luis' (10,5 km a las 20:33 h), dejando para la etapa del sábado los de 'Fuencaliente – Deporte entre Volcanes' (8,86 km a las 10:28 h, 13:47 h y 17:06 h), 'Tigalate – Villa de Mazo' (6,48 km a las 11:01 h, 14:20 h y 17:39 h) y 'Breña Baja Mágica' (8,95 km a las 11:24 h, 14:43 h y 18:02 h).